
会議名 
長浜市指定管理者選定委員会第１委員会 

（令和５年度第４回会議） 

日時 令和５年１０月２５日 １２:５５～１６:１５ 

審査対象 長浜東部福祉ステーション 

 

審査結果概要 

（ⅰ）施設所管課（長寿推進課）からの募集経過説明 

（ⅱ）申請団体（社会福祉法人長浜市社会福祉協議会）による説明、プレゼンテーション 

（ⅲ）質疑応答 

（ⅳ）採点、集計 

   １，０００点満点中：７４３点（１００点満点中：７４．３点） 

（ⅴ）審査 

   指定管理者候補として適当と判断する者 

     所在地 長浜市湖北町速水２７４５ 

     名称  社会福祉法人 長浜市社会福祉協議会 

     代表者 会長 平井 和子 

    選定にあたっての条件 特になし 

 

質疑応答 

委員  ：収支計画書は５年間同じ金額になっている。修繕費や委託料などは毎年の点検も

あればそうでないものもあるが、どのような考え方で収支計画をたてたか。 

申請者 ：水道光熱費等は例年の平均をもとに計上している。修繕費は指定管理料の中で最

も費用がかかるが、毎年７０万円以内で収まるように計画している。５年の指定

管理期間の中では当然に経費の多い少ないがあるが、平均して収支計画をたて

た。 

委員  ：利用者数は令和６年度から毎年度２０００人を目標とされているが、令和４年度

は８０８人。コロナ前の利用者数はどれほどか。 

申請者 ：２０００人くらい。コロナが五類感染症に移行したので２０００人を目標とした。 

委員  ：長浜市個人情報保護条例の遵守との記載があるが、令和５年３月末で廃止し、個

人情報保護法に基づく運用になったので留意願いたい。 

申請者 ：承知した。 

委員  ：外出支援事業について、様々な事業をする中で送迎サービスはセットでしている

のか。 

申請者 ：毎月１回実施している。タクシーを自治会館に配車し、自治会館から東部福祉ス

テーションまで送迎し、施設を利用していただいている。 



委員  ：買い物支援は大変よい取組みと思う。量販店での買い物支援もタクシー配車をし

ているのか？ 

申請者 ：買い物支援はデイサービスの車両で実施している。 

委員  ：利用者はどれくらいいるか？ 

申請者 ：今は月に３～４人。コロナ前は１０人程度。啓発に力を入れて利用者が増えるよ

うにしていきたい。 

委員  ：長浜市社会福祉協議会の強みについてもう少し説明してほしい。 

申請者 ：一人暮らしの高齢者には介護保険でもできないことがたくさんある。地域の助け

合いでサポートできるよう市と連携して地区社協などの組織を強化し、ボラン

ティア組織を立ち上げ支援するなど、地域と介護を繋げながら市全体の福祉向

上に取り組んでいる。 

委員  ：長浜市社会福祉協議会の特色ある事業にも触れてほしい。移動販売等もしている

のか。 

申請者 ：余呉などで実施していたが、現在は生協に移行した。そういうコーディネートを

している。社協全体としては、地域の暮らしの中でなかなか行き届かない部分へ

の支援に力を入れている。 

 

審査 

委員  ：収支計画について、本来なら年度ごとに修繕費が計上されるべきところ、平均値

で計画されているため、事業計画の整合性の部分が低い評価になった。 

委員  ：プレゼン時間が想定の半分で、全体的に表面的な説明に終わった感がある。応募

が１社しかないところが影響しているように思う。 

委員  ：市内各地域で事業展開されているので、様々な事例を法人全体で共有し、市民ニ

ーズに合ったサービスをしていただきたい。 

委員  ：既存制度では行き届かない部分への支援に力を入れておられるのが印象的で、社

会福祉協議会ならではの取組みをこれからもすすめてほしい。 

委員  ：社会福祉協議会は様々な事業を展開されているが、それらのノウハウを生かして

福祉ステーションで確実にサービスを提供できるか否かが重要だと思う。 

施設の大規模修繕については市の責任で行うべきだが、どうされているか。 

長寿推進課：大規模修繕の予算は市で予算計上している。 

委員長 ：社会福祉法人長浜市社会福祉協議会を指定管理者候補として適当と判断しても

よろしいか。 

全員  ：異議なし。 

 

 


